

未来に向かって  
一人一人が輝く!  
だより

## ようこそ 高雄日本人学校へ

本校が位置する高雄市は台湾第3の人口を有する港湾都市です。1年を通した温かい気候と、人々の温かさが大変心地よく、私たち日本人にとって、とても住みやすい台湾の都市の一つです。

そんな恵まれた環境にある高雄日本人学校は、令和6年度で創立55年を迎える歴史ある学校です。小学部1年生から中学部3年生までが同じ校舎の中で学び、ときには活動を共にしながら、学習活動を行っています。子供たち同士の仲がよく、お互いに認め、励まし合いながら生活しているところが、本校の長所の一つです。

学校職員は、文部科学省からの派遣教員をはじめ、現地採用職員、台湾人職員、ALTによって構成されており、それぞれの職員がもつ豊かな経験や強みを十分に発揮し、日々の教科・生活指導を行っています。

校訓「たくましい子 考える子 思いやりのある子」のもと、お預かりしたお子様を大切に育ててまいります。皆様の高雄日本人学校へのお越しを心からお待ちしております。

修了式

贈任式



### ICT教育の推進

高雄日本人学校では全児童生徒にパソコンの1人1台環境を整え、日頃の授業でICTを活用した教育活動を推進し、オンラインによる遠隔授業を行っています。令和5年度からは、学習支援ソフト「ミライシード」を導入し、一斉学習、協働学習の新たな学習形態を模索しながら、主体的・対話的で深い学びの実現を目指しています。

ICT機器を活用し、各児童生徒の進度に応じた個別最適な学習や、家庭学習での個別学習に生かし、基礎学力の向上を図っています。



詳細は[こちらから](#)！

めざす子どもの姿

「たくましい子」

「考える子」

「思いやりのある子」



卒業式

次のステージへ

Hey GO!!



おめでとう!  
口笛: Hey GO!!

